



Funcionarios alemanes se reunieron con el líder de Hezbolá para evitar un ataque contra Israel

- Ezekiel Malone
- [1/2/2024](#)

Funcionarios alemanes se reunieron en Beirut, Líbano, con el segundo líder más poderoso de Hezbolá en un esfuerzo por persuadir a la organización terrorista de que no ataque a Israel, informó el sábado el periódico libanés *Al-Akhbar*.

- La reunión fue entre el director de la Inteligencia Exterior alemana, Ole Diehl, y el vicesecretario general de Hezbolá, el jeque Naim Qassem.
- También asistió el director de la estación de inteligencia alemana en Beirut.
- La reunión tuvo lugar hace dos semanas y probablemente fue precedida por otros encuentros Alemania-Hezbolá.

Este diálogo de alto nivel demuestra que Berlín está directamente implicado en la protección de Israel.

Lo más importante: el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha especulado desde el ataque de Hamás a Israel del 7 de octubre de 2023 que Alemania influyó mucho en la decisión de Hezbolá de no unirse a Hamás. En noviembre, escribió:

Mucha gente, quizás incluso muchos miembros de Hamás, esperaban que [Hezbolá] atacara Israel después del 7 de octubre, pero no lo hizo. El jefe terrorista de Hezbolá, Hassan Nasrallah, programó un discurso para el 3 de noviembre y el mundo se preparó para que declarara la guerra a Israel, como había indicado que haría, especialmente si Israel invadía Gaza. Pero no lo hizo. Hezbolá hizo poco, aparte de algunas escaramuzas dispersas. Esto confundió a la gente. ¿Por qué los líderes de Hezbolá dieron marcha atrás tan públicamente cuando tenían tantas razones para declarar la guerra?

¿Será posible que tengan miedo de Alemania?

Algunas declaraciones notables que apoyaban el argumento del Sr. Flurry:

- "Hezbolá no debe intervenir en el conflicto". -Canciller alemán Olaf Scholz, 12 de octubre
- "Advierto expresamente a Hezbolá y a Irán que no intervengan en el conflicto". -Olaf Scholz, 17 de octubre
- Berlín "enviará [sus] propios soldados si es necesario [para proteger a Israel]". -Experto alemán en seguridad Roderich Kiesewetter

Hace miles de años, la Biblia predijo que Alemania jugaría un papel importante en las relaciones de Oriente Medio en el tiempo del fin, y específicamente profetizó una alianza que formaría con Líbano.

El informe del sábado concuerda con la palabra segura de las Escrituras.

Más información: lea "[Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania](#)".